

### Introducción

**La iglesia de Jesucristo está llamada a desarrollar una visión misionera que implica, dejar las cuatro paredes del templo, para salir fuera en procura de las almas que todavía no tienen al Hijo de Dios en sus corazones. Esta tarea se adelanta con la participación activa de toda la congregación y se fundamenta en la oración y la acción en procura de ganar territorios para el Evangelio.**

I.- La Iglesia debe vincularse activamente en oración

1.- Hemos sido bendecidos por Dios (Efesios 1:3, 7).

-- Podemos dar la batalla en la dimensión espiritual.

2.- Eestamos sentados con Cristo en los cielos (Efesios 2:4-7).

3.- La Iglesia tiene poder para entrar en la dimensión celestial frente a principados y potestades (Efesios 3:10).

4.- Dios espera que intercedamos por aquellos que se encuentran en pecado (Ezequiel 22:30).

5.- Daniel es ejemplo de un intercesor (Daniel 9:3-5).

6.- Es necesario tomar tiempo por el lugar a conquistar con el Evangelio.

II.- La iglesia debe realizar un mapeo espiritual

1.- Se debe levantar un mapa del área que se va a evangelizar.

2.- Se debe orar por las áreas específicas a evangelizar.

3.- El mapa debe especificar detalles: condición social de la zona, cultura, economía y prevalencia religiosa. Para lograr una información acertada se deben realizar visitas de avanzada.

III.- La Iglesia debe librar una batalla espiritual

1.- Los guerreros espirituales oran por sus propias necesidades.

2.- Se requiere tiempo de oración de acción gracias.

3.- Se requiere oración de confesión de los pecados de aquellos a quienes evangelizaremos.

4.- Se requiere pedirle a Dios que toque el corazón de aquellas almas (1 Timoteo 2:1-6).

5.- Se requiere pedirle a Dios que traiga convicción de pecado en las personas a evangelizar (Juan 16:8-11).

6.- El amor por los inconversos debe ser nuestra principal motivación (Hechos 26:15-18).

IV.- La Iglesia debe realizar campañas evangelísticas

1.- Se deben realizar acciones de evangelización personal:

a.- En las calles

b.- Casa por casa

2.- Se deben realizar visitas a la zona para orar por quienes serán evangelizados.

3.- Se debe realizar evangelización desde un estrado, en espacios abiertos.

a.- Debe estar listo un equipo de intercesión.

b.- Debe estar listo un equipo para recibir a los recién convertidos. **Conclusión**

**La oración es fundamental porque en la conquista de territorios para Cristo Jesús es necesario derribar las fortalezas de maldad que han generado ataduras. Ayuda en esta tarea la realización de mapas que especifiquen detalles de las comunidades a alcanzar. Una vez se ha cumplido con este proceso, vamos a la práctica con la realización de campañas evangelísticas. Sin duda, con el terreno abonado, hablando espiritualmente, la conquista de vidas para Jesucristo será mucho más fácil.**